府中市立南白糸台小学校



幸が森だより

URL http://www.fuchu19s.fuchu-tokyo.ed.jp/

令和6年1月9日 NO. 568 校長 西尾 克人 TEL 042-365-5381

FAX 042-334-0883

大きな2つの教育活動に向かう、南白糸台小学校

校長 西尾 克人

あけましておめでとうございます。本校の教育活動へのご理解とご協力、あらためてよろしくお願いいたします。今日、本校に子供の声が戻り、うれしい限りです。

学校は、清潔なたたずまいであり、 美しい環境でありたい。子供が活動する多くの時間を過ごす快適な空間でありたい。そこに、たくさんの方に来ていただき、かかわっていくことで、人も学校も、見られて美しくなる。

学校は、清潔なたたずまいで、美しくありたいと思っています。そのために多くの方にご来校いただき、「学校を美しい環境にし、快適な空間にしたい」と考えています。多くの方に来校していただくことで、学校も磨かれ、美しくなるのです。

3 学期は多くの方に来校していただく機会を、2 つ控えています。

1つ目は、「展覧会」です。2つ目は「研究発表会」です。「展覧会」は、1月19日(金)・20日(土)に行います。研究発表会は、2月16日(金)に行います。どちらも多くの方に、南白糸台小学校にいらしていただきます。

展覧会は、図画工作を中心に行います。今年度のテーマは「なんぱーく ~アートの森~~」です。わくわくするような作品が並びます。小学校の図画工作で見ていただく作品は、子供が創

造することの楽しさを感じ、<u>情操や感性</u>をはたらかせて、自分の思いを新しい作品として創造していったものです。「一人一人の個性があり、素敵だな」、「一人一人の作品がよく考えられていて感動するな」などと思っていただければうれしく思います。図画工作で作品を創りあげたり鑑賞したりする時に大事なことは、「情操」や「感性」です。一人でも多くの方に来校していただき、子供たちの頑張りを見ていただきたいと思います。

情操とは、美しいものやすぐれ たものなどに接して感動する心

感性とは、感じ取って、新しい意味や価値を創造していく力

研究発表会は、「東京都小学校理科教育研究会」という東京都教育委員会が認定する研究団体の研究発表会です。私も20代から関わってきた研究団体で、校長になってからも多くの関わりをもってきました。4年振りの完全開催です。コロナ禍前は東京都全体だけでなく、全国から教員が参加していました。「生活科・理科」で全学級授業公開を行います。本校では2年間、生活科・理科の研究に取り組んできました。端末の活用を含めての研究です。子供たちが自分の願い





を実現したり、学級の問題をりませたり、というで見られると思います。と思いますのというで行います。

南白糸台小学校は令和6年も、歩み続けます。

■ 時 程

13:00 13:30 14:15 14:25 15:10 15:20 16:00 16:40

受付	授業参観	準備 移動	研究分科会 発表•協議	準備 移動	研究全体会 挨拶・報告	講	演	閉会	
----	------	----------	----------------	----------	----------------	---	---	----	--